
Протокол №5
заседания попечительского совета школы

Дата проведения : 17.05.2023 
Присутствовало родителей-63

1. Повестка дня:

1.Отчет директора школы о хозяйственно-финансовой деятельности.
Об организации ремонта школы в летний период (Сатыбаева Г.М.)
2. Анализ работы попечительского совета школы за год 
(Крук И.А.-председатель ПС)

3. Участие в благоустройстве школы и школьной территории (Кушмагулова Д.Б.)

1. Слушали

Сатыбаеву Г.М. -директора о хозяйственно-финансовой деятельности школы. Об 
организации ремонта школы в летний период.Планируется текущий ремонт учебных 
кабинетов, спортзала, мастерской и тд.В кабинетах начальных классов будут заменены 
дверные проемы. Заложены деньги на приобретение специализированных кабинетов ( 
кабинета казахского языка и физики), а также школьной мебели(классных столов, 
стульев, досок).
Крук И.А..-председателя ПС. Рассказала о проделанной работе за 2022-2023 уч г.успешно 
провели акцию по сбору макулатуры «Спаси дерево»; на предверии празднования Нового 
года открыли фотозону «У Камина».Одним из важных направлений деятельности ПС 
стала благотворительность. Это оказание материальной помощи многодетной семье; 
активное участие в республиканской акции «5i3 6ipreMi3!»-c6op продуктового пакета 
семьям, оказавшихся в трудной жизненной ситуации. В году члены ПС активно помогали в 
организации общешкольных мероприятий в таких, как проведение новогодних 
мероприятий: дежурство и помощь в аренде музыкального центра, закуп сладких призов 
для детей; озеленение пришкольного участка и др. Немаловажна роль ПС и в управлении 
школой. Так, например, члены попечительского совета участвовали, утверждали 
кандидатуру детей на новогодние утренники, организованных акиматом ; принимали 
участие в педагогических советах, посещали родительские собрания, провели 4 рабочих 
заседаний.
Кушмагулова Д.Б.- ЗДВР: рассказала о плане работы на пришкольном
участке;предложила принять активное участие в благоустройстве школьной территории.
«... есть проблема в приобретении рассады цветов. Прошу данный вопрос обсудить с 
председателями родительских комитетов».

Решение:
1. Одобрить план работы по ремонту школы
2. Считать работу ПС за 2022-2023 уч.г. удовлетворительной
3. Принять активное участие в благоустройстве школьной территории.

1. Итоги голосования:
За 13 
Против 0

Председатель:
Секретарь: Сергиенко Т.В.


